Présentation de Madame Stephanie SESSLER
Madame Stephanie SESSLER est née en 1975 a Munich et a 48 ans.

En tant que directrice des finances et de la comptabilité chez Renesas Electronics Europe (REE), elle
est responsable d'un large éventail d'activités financiéres telles que les comptes débiteurs, les
comptes créditeurs, la trésorerie et toutes les activités comptables dans les succursales européennes
de REE. En 2023, elle est devenue membre du conseil d'administration de Renesas Sting Merger AG
(anciennement SKYLINEHOHE AG).

Mme SESSLER a rejoint Renesas en 2009.

Avant de rejoindre Renesas, Stephanie SESSLER a cofondé et a été mandataire de NCTE, une
société allemande cotée & la bourse de Munich.

Mme SESSLER a étudié la macroéconomie a l'université Ludwig Maximilian de Munich et ne détient
aucune action de Sequans Communications SA.

Presentation of Mrs. Stephanie SESSLER
Mrs. Stephanie SESSLER was born on 1975 in Munich and is 48 years old.

Working as Director Finance & Accounting at Renesas Electronics Europe (REE), she is responsible
for a wide area of finance activities like AR, AP, treasury and all accounting activities in the European
branches of REE. In 2023, she took over the role as board member of Renesas Sting Merger AG
(previously SKYLINEHOHE AG).

Mrs SESSLER joined Renesas in 2009.

Before joining Renesas, Stephanie SESSLER was a cofounder and proxy holder of NCTE, a German
company which is registered at the Munich stock exchange.

Mrs SESSLER has studied Macroeconomics at the Ludwig Maximilian University in Munich and is
holding no shares of Sequans Communications SA.



